



## Saint-Véran, sud et bipolaire

Les possibilités culinaires proposées par le Saint-Véran sont inépuisables. On peut aussi le déguster seul, il se suffit à lui-même. Célébré pour la Saint-Vincent 2018, ce phénomène de la Bourgogne méridionale doit tout à la bipolarité de ses sols.

30 cuvées de Saint-Véran réparties sur trois millésimes (2014, 2015 et 2016) ont été soumises à nos papilles, qui en ont retenu une sur deux pour faire la démonstration de la large gamme du chardonnay sur ce terroir. 15 bouteilles de pur plaisir.

### Domaine Gilles Morat, Saint-Véran 2016

S'il n'est pas revendiqué sur l'étiquette le climat solaire de « La Côte Rôtie » est bien celui qui a vu naître ce vin. Paré d'un or blanc net, il dégage des fragrances fines d'amande fraîche et de fougère des bois, et offre un réel équilibre entre la tension et son élevage frais. Une signature et un terroir valorisé. 7000 bouteilles. 14 euros.

